

Participación Ciudadana: Los socios del Centro Regional de Andalucía de Móstoles rinden homenaje a Blas Infante, padre de la patria andaluza

Fecha de publicación: 2/03/2015 0:00

Descripción:

Los miembros del Centro Regional de Andalucía escucharon atentos y visiblemente emocionados las palabras que Sebastián Romero, presidente de dicho centro, dedicó a Blas Infante, rodeados de amigos, familiares y vecinos que quisieron acercarse hasta la casa de todos los andaluces de Móstoles.

Cerca de 9.000 vecinos del municipio han nacido en la comunidad autónoma andaluza, que alcanzó su histórico estatuto en 1980.





El Segundo Teniente de Alcalde y Concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Jesús Pato, y el Concejal de Distrito Norte-Universidad, Juan Manuel Manjavacas, han acompañado a los miembros del Centro Regional de Andalucía de Móstoles en uno de los actos más emotivos programados con motivo del Día de Andalucía: el homenaje al padre de la patria andaluza, Blas Infante, en la sede de dicho centro.

Los miembros del Centro Regional de Andalucía escucharon atentos y visiblemente emocionados las palabras que Sebastián Romero, presidente de dicho centro, dedicó a Blas Infante, rodeados de amigos, familiares y vecinos que quisieron acercarse hasta la casa de todos los andaluces de Móstoles. Este acto también contó con la presencia de miembros de la Corporación municipal.

Cerca de 9.000 vecinos del municipio han nacido en la comunidad autónoma andaluza, que alcanzó su histórico estatuto en 1980.

En el interior de la sede las canciones regionales amenizaron esta jornada festiva. El domingo, 1 de marzo, el Centro Regional de Andalucía de Móstoles dijo adiós a su programa de actos de celebración con el festival musical en el Teatro Villa de Móstoles.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles